
На ВЭФ при поддержке Газпромбанка состоялась сессия «Переход на траекторию устойчивого развития: стратегия, ресурсы, инструменты реализации»
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При поддержке Газпромбанка в рамках деловой программы Восточного
экономического форума состоялась сессия «Переход на траекторию устойчивого
развития: стратегия, ресурсы, инструменты реализации».

Спикерами выступили Заместитель Министра экономического развития Российской
Федерации Илья Торосов, Председатель Фонда «Сколково» Аркадий Дворкович, Член
правления, управляющий директор СИБУРа Павел Ляхович, Статс-секретарь –
вице-президент ГМК Норильский никель Дмитрий Пристансков, Вице-президент,
финансовый директор New Development Bank Лесли Маасдорп и Руководитель отдела
экологических и устойчивых финансов Hong Kong Exchanges and Clearing Limited. Также
в диалоге принял участие Вице-президент по устойчивому развитию ВЭБ.РФ Андрей
Байда. Модератором сессии выступила Первый Вице-Президент Газпромбанка Наталья
Третьяк.

Участники обсудили идущие сейчас масштабные изменения в национальном
регулировании, практику переходных проектов, которые реализуют крупные российские
компании, интерес к таким проектам национальных и международных инвесторов, а
также механизмы и инструменты финансирования переходных проектов, в частности
роль банков в процессе успешной трансформации экологической и социальной
стратегии государства.

«В России есть все предпосылки: экономические, политические и технологические для
того, чтобы устойчивое развитие стало неотъемлемой частью жизни каждого человека
и каждой компании. Газпромбанк активно участвует в ESG-трансформации, в частности
имеет объем портфеля устойчивых проектов порядка 700 млрд рублей, развивает новые
продукты и услуги в этом направлении, и является надежным партнером для компаний,
трансформирующихся в сторону устойчивого развития», – отметила по итогам сессии
Первый Вице-Президент Наталья Третьяк.
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